

Ite ad Joseph !*

*Allez à Joseph !

Lettre des familles et amis de Saint-Joseph de Draguignan N°1 - Décembre 2024



Editorial

Chers parents et amis de l'école Saint-Joseph,

C'est déjà la troisième rentrée de notre école primaire sous la tutelle attentive et précieuse des Dominicaines du Saint-Esprit. Petits et grands y ressentent une atmosphère de joie paisible.

Tant de sourires lumineux y témoignent de la confiance des enfants en l'autorité bienveillante de toute l'équipe enseignante. L'école parfaite n'existe pas, mais soyez assurés que nous veillons quotidiennement à rester dignes de la confiance de chaque famille qui inscrit un ou plusieurs enfants.

Annoncer la place unique de chacun dans le cœur de Dieu, dispenser un enseignement de haute qualité par des méthodes classiques qui structurent l'esprit, faire fructifier les dons et les qualités de chacun et les mettre en valeur. Ambitieux ? Irréalisable ? Avec Saint-Joseph pour guide, puissions-nous garder le cap et vivre une nouvelle fois une belle année scolaire qui marque les 40 ans de la création de l'Institution Saint-Joseph par les Dominicaines du Saint-Esprit.

Laurence FERNANDEZ - Directrice de l'école



Quoi de neuf ?

Bienvenue dans la classe toute neuve de maternelle PS et MS

Ou comment les travaux réalisés cet été permettent aujourd'hui d'accueillir les plus jeunes de l'école et leur maitresse. Joie d'être stimulé et de s'épanouir tous les matins (pour les plus petits) et en journée entière (pour les moyens) dans une classe réaménagée et climatisée : un petit espace encombré est devenu le cœur de la classe où l'on se rassemble pour l'accueil du matin, le catéchisme, l'écoute des histoires et des comptines, l'apprentissage du langage. Il se transforme en un clin d'œil pour une lecture tranquille ou les ateliers individuels. Il ne faut pas oublier aussi le nouvel (et indispensable) espace « petit coin » adapté qui fait gagner un temps précieux à l'adulte au bénéfice de l'autonomie de l'enfant !

Actualités de la tutelle

En ces tous premiers jours d'octobre, mois du Rosaire, Mère Prieure, Mère Marie-Clotilde et Mère Marie de Saint-Marc ont reçu un accueil chaleureux en classe et en récréation pour la première visite de tutelle de l'année scolaire.

Mais pourquoi Mère Marie de Saint-Marc transporte-t-elle une statue de saint Dominique? Pour mieux prêcher la beauté et l'efficacité de la belle prière du Rosaire, si chère au cœur de la Vierge Marie, à l'école de ce grand Saint qui en fut l'auteur au début du XIIIe siècle. Ce sont 150 voix d'élèves qui se sont unies à celles des Dominicaines pour réciter les Ave Maria.

Merci, chères Mères, pour votre présence attentionnée et ces beaux moments de détente, de travail et de prière, qui réjouissent les cœurs des enfants, de leurs maîtresses et de toutes les familles !



Nous aider

L'école Saint-Joseph a besoin de votre générosité pour vivre et assurer aux enfants qui y sont inscrits un enseignement de qualité dans des bâtiments bien entretenus.

Comment nous soutenir ?

- Directement par un don à l'Association Saint-Joseph, association de gestion de l'école : [ici](https://www.helloasso.com/associations/association-saint-joseph-draguignan/formulaires/1/) (<https://www.helloasso.com/associations/association-saint-joseph-draguignan/formulaires/1/>)
- Par un don à la Fondation pour l'École, qui aide financièrement des écoles libres hors-contrat : [ici](https://www.fondationpourlecole.org/) (<https://www.fondationpourlecole.org/>)

Spectacle à venir

Spectacle de Noël, vendredi 20 décembre, de 10h30 à 12h au foyer Nazareth

Chers parents, retenez bien la date et l'heure, et venez nombreux regarder, écouter et applaudir vos enfants (et leurs maîtresses qui ont tout préparé et savent si bien les encourager).

En décors et costumes, ils vous feront entrer dans le mystère de la Nativité par la récitation et l'interprétation de saynètes, contes, chants et poésies, avant le très attendu (et mérité) départ en vacances de Noël !

